

## Tres países de Latam rebasarán renta de México (El Financiero 10/09/14)

Tres países de Latam rebasarán renta de México (El Financiero 10/09/14) Tlaloc Puga [tpuga@elfinanciero.com.mx](mailto:tpuga@elfinanciero.com.mx)  
Jueves, 10 de abril de 2014 • El PIB per cápita en el país crecerá a menor ritmo que en otros de la región. La relación entre el crecimiento económico y la cantidad de población en México, mejor conocida como Producto Interno Bruto (PIB) per cápita, observaría un avance secuencial durante los siguientes años. No obstante, sería rebasada por tres economías latinoamericanas que actualmente se encuentran en niveles muy similares a la de nuestro país. De acuerdo con el reciente informe "Perspectivas Económicas Globales" del Fondo Monetario Internacional (FMI), México concluyó el año pasado con un ingreso per cápita de 10 mil 630 dólares, situándose en el lugar número 12 de 32 países latinoamericanos, y en el 66 del ranking mundial. Según las estimaciones del organismo, durante el periodo 2015-2019, el ingreso en México continuaría ascendiendo a tasas promedio de 4.4 por ciento cada año, para concluir 2019 en 13 mil 350 dólares, con lo que se mantendría en el puesto número 12 en Latinoamérica, pero bajaría al lugar 67 a nivel mundial. En contraste, hay tres economías latinoamericanas que terminaron 2013 con un ingreso muy similar al de México y que en los próximos cinco años lo rebasarían. Panamá cerró el año pasado con una renta per cápita ligeramente por arriba de la mexicana, de 10 mil 839 dólares, pero este indicador se expandiría a tasas promedio de 7.6 por ciento anual, para cerrar 2019 con un PIB per cápita 27.9 por ciento superior al de México. El otro país es Surinam, el cual concluyó el año pasado con una renta per cápita menor a la de nuestro país, de 9 mil 240 dólares por persona, pero crecería a tasas promedio de 8 por ciento anual y terminaría 2019 con una renta 5.8 por ciento superior a la de México. Costa Rica acabó 2013 con un PIB per cápita de 10 mil 433 dólares, pero aumentaría 4.7 por ciento anual y en 2019 mostraría un ingreso de 13 mil 695 dólares; 2.6 por ciento mayor que en nuestro país.